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会長時間

会長 渡部 邦昭

こんにちは。お変わりありませんか。寒い日が続いていますので、くれぐれも

健康には注意して下さい。

さて、本日は、東日本大震災の４年目を迎える「３月１１日」です。今日の朝刊

をみますと、いまだに行方不明の方が２５８４名もおられるとのことです。東日

本大震災の復旧復興はいまだに終わっていないことを、改めて実感させられ

ます。一日も早く行方不明の方の解明がなされ、被害の回復が図られることを願わずにはいられません。

さて、本日の卓話は、銘建工業株式会社の社長をされている中島浩一郎様のお話しをうかがいます。中島様は、

不要となった木材を使ってバイオマス発電をおこない、エネルギーの地産地消をすすめるとともに、地方創生に積

極的に取り組んでおられる方です。日本は、資源のない国で、最大の弱点はエネルギーです。石油やガスの輸入

に頼って経済発展を続けていけるかどうかについては、中東紛争やロシア、中国の動きをみていますと、不確定要

素が増しています。また、原子力発電を再稼働させることについては、福島原発事故の教訓をみますと、予断を許

さない状況になっております。里山資本主義という言葉がありますが、日本は水と森林に恵まれた国です。山、川、

海の資源を好循環させることができれば、素晴らしいことですし、日本の経済の持続可能性が高まることになりま

す。本日の中島様のお話しをききながら、エネルギーのベストミックスのひとつとして、バイオマス発電を組み入れる

ことは可能なのか、学びましょう。それでは、中島様、よろしくお願いします。

今回の例会（３月１８日）

来賓卓話

元裁判官・弁護士

井上 薫 様

次回の例会（３月２５日）

会員卓話

森中 祥二 会員

出席報告
（例会運営委員会）

3月11日(水)出席者

会員総数 56名 ご来賓 1名

出席会員 44名 ご来客 6名

欠席会員 12名 ゲスト 0名

幹事報告（賀谷幹事）

■BOX配布物

■休会のお知らせ

・ 「新会員歓迎夜間例会」のご案内を配布しております。

ご回答は回覧にてお願い致します。

【と き】 ４月８日(水) １８：３０～

【ところ】 リーガロイヤルホテル広島

・ ３月２６日(木) 広島西ＲＣ

・ ３月２７日(金) 広島南ＲＣ

・ ３月３０日(月) 広島中央ＲＣ、広島廿日市ＲＣ

・ ３月３１日(火) 広島安芸ＲＣ

・ ４月２日(木) 広島北ＲＣ

来客者紹介
（親睦家族委員会）

3月11日(水)出席者

広島南ＲＣ 3名 広島北ＲＣ 1名

日刊木材新聞 木材建材ウイクリー

中国支社次長 名柄康夫 様

製材登録認定機関一般社団法人

全国木材検査・研究協会 検査員 中重和郎 様

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】渡部 邦昭 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】賀谷 俊幸 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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来 賓 卓 話

木材からの地域創成

銘建工業株式会社 代表取締役社長

中島 浩一郎 様

日本は、昔は木材の使い方が大変に上手な国だったのですが、今日では、下手に

なりました。日本は、針葉樹の人工林をたくさん保有しているのですが、有効活用さ

れていないのです。

皆さんは意外に思われるかもしれませんが、ＥＵのオーストリアが木材の輸出で、１

兆３０００億円を稼ぎ出し、２９万人を雇用しています。

木材の最大消費国は第１位はアメリカで、第２位はインドです。インドは、木材をほと

んど燃料として消費しています。たいへんもったいない使い方をしています。

日本は、木材を輸出するために新商品を開発し、新分野に進出しなくてはなりませ

ん。エネルギー資源は、残った（余った）木材で、木質バイオマス発電をしてゆくこと

になります。「余すことなく使う精神」がバイオマス事業の原点です。

下図をみて下さい。

ペレットは副産物です。また、木材にはＣＯ２削減効果があります。化石燃料代替効果があるのです。

私は、今年、１０，０００ｋｗの新規バイオマス発電を稼働させる予定です。仕組みが出来上がって好循環していくように

なれば、一気に広がる可能性があります。そのためには、低コストを実現しなくてはなりません。

産業廃棄物として棄てていたものをエネルギー源として、再活用することによって、エネルギーの地産地消に貢献でき

れば、と思っています。ご静聴有難うございました。

※【別紙】 新聞掲載記事（全２ページ）

＜渡部会長謝辞＞

貴重なお話し、有難うございました。中島様のお話しを

きいて、仕組み作りが大切だ、ということを学びました。

産業廃棄物として棄てていた木材をエネルギー源とし

て有効活用でき、経済の好循環と雇用の創出に繋げて

いければ素晴らしいことだと思います。
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渡部邦昭 会員、賀谷俊幸 会員

本日は、3.11東日本大震災の4年目です。いまだに復旧、復

興がなされておりません。私達も関心をもって見守りたいと思

います。

山田和弘 会員

本日は、中島社長ご講演ありがとうございます。今後も業界の

為、社会の為頑張って下さい。

S.A.A．より

全員出宝宜しくお願い致します。

当日計 51,000円 累計 933,000円


